
 
 
 

    平 成 29 年 3 月 定 例 会 
    一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 
 
 
 
 

一 般 質 問 予 定 日 程 

3 月 17 日 （金） 5 人 

3 月 21 日 （火） 5 人 

3 月 22 日 （水） 4 人 

3 月 23 日 （木） 1 人 

 
 
 

三 郷 市 議 会 



通告番号 １  議席番号２２  氏 名  篠 田  進 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１建設問題 １．（仮称）三郷・流山新橋の建設促進につ

いて 
 ア．現在の事業の進捗状況は 
 イ．今後の見通しは 

市長 

 



通告番号 ２  議席番号１４  氏 名  佐 藤 睦 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１住宅問題 １．空き家バンク制度の創設について 
２．高齢者等の賃貸住宅入居支援について 

市長 
 

２教育問題 
 

１．「持続可能な開発のための教育（ESD）」

について 
ア．現状について 
イ．ユネスコスクール加盟の推進につい

て 

学校教育部長 

 



通告番号 ３  議席番号 ３  氏 名  篠 田 正 巳 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１教育問題 １．学習指導要領について 
２．中学部活動の休養日について 
３．働き方改革と教職員の勤務状況 
４．子ども議会と二分の一成人式について 
５．熱中症対策について 

教育長 

２シティプロ

モーション 
１．三郷市の魅力・創造・発信について 
 ア．記念切手の発行 
 イ．市内のビューポイント認定 

市長 

 



通告番号 ４  議席番号１６  氏 名  菊 名  裕 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１行政問題 １．まち・ひと・しごと創生総合戦略につ

いて 
 ア．三郷市の人口減少時期の予測 
 イ．三郷市版総合戦略の市民認識度 
 ウ．税収と社会保障費の伸びについて 

市長 
企画総務部長 
財務部長 
福祉部長 

２教育問題 １．小中学校統廃合計画について 
 ア．新和・幸房小学校以外の学校につい

て 
 イ．統廃合の具体的プランと開示につい

て 
２．実施計画 5－2－1 確かな学力を育む教 
 育の推進より 
 ア．新たな学力向上５カ年計画について 

市長 
教育長 
学校教育部長 

 



通告番号 ５  議席番号 ８  氏 名  逢 澤 圭 一 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１防災対策 １．災害時における動物を保護するための

体制づくりについて 
ア．獣医師会や動物愛護団体等との災害

時協力体制の確立 
イ．動物の災害時対策に関する飼い主等

への普及啓発 
ウ．同伴避難ができる可能性の模索 
エ．同行避難する場合の場所の確保 
オ．避難所における飼育支援等のきめ細

やかな体制づくり 
カ．埼玉県の補助金を活用しての地域猫

活動への支援 
キ．災害時動物救護活動ボランティアの

育成 
ク．三郷市環境審議会への説明 

２．指定避難所運営マニュアルの作成に 
ついて 

３．避難所の開設・運営・周知・準備に 
ついて 
ア．市職員の避難所担当者の増員につい

て 
イ．避難所運営委員会の現状について 
ウ．複数の避難所にまたがる自主防災会

の対応について 
エ．自主防災会が設立されていない団体

の状況と対応 
オ．避難所マップの作成について 
カ．災害備蓄品の管理について現状と今

後 
キ．動物に対する備蓄品について 

４．避難所ごとの防災訓練について 
５．動物愛護・管理係の創設について 

市長 
環境安全部長 

 



通告番号 ６  議席番号 ５  氏 名  佐 藤 裕 之 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１振興事業に

ついて 
１．三郷ブランディングについて 
 ア．ブランディングをどの様に捉えている

のか 
 イ．シティ・セールスの取り組み・今後に

ついて 
２．日本一の読書のまち活動について 
 ア．視察におけるプレゼン内容について 
 イ．今後について 
３．にぎわい創出事業について 
 ア．におどり公園の活用状況・実績・効果

について 

企画総務部長 
まちづくり推進部長 
生涯学習部長 

 



通告番号 ７  議席番号 ７  氏 名  加 藤 英 泉 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１文化財保護

問題 
１．文化財の充実について 
 ア．文化財の現状と受け入れについて 
 イ．郷土資料館の充実について 

市長 
生涯学習部長 

２まちづくり

問題 
１．三郷駅周辺の再開発について 
 ア．再開発計画について 
 イ．計画の予算措置について 

まちづくり推進部長 

３緑道整備に

ついて 
１．第二大場川沿いにウォーキングコース

の整備について 
まちづくり推進部長 

４保育士問題 １．保育士の養成について 子ども未来部長 
 



通告番号 ８  議席番号 ４  氏 名  村 上 香 代 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１ひきこもり

支援 
１．ひきこもりをどのように解し、どのよ

うに対応しているか 
 ア．若者、高齢者それぞれについて 
 イ．地域福祉計画での位置づけは 

市長 
福祉部長 

２総合計画 １．第４次三郷市総合計画後期基本計画に

ついて 
 ア．消防体制の充実 

①救急車の配備について 
 イ．学校施設・教育環境の整備促進 

①小中学校の統合について 
 ウ．地域福祉の推進 

①地域包括ケアシステムの構築 
 エ．後期基本計画の進捗管理手法につい

て 

教育長 
企画総務部長 
福祉部長 
消防長 

 



通告番号 ９  議席番号 ９  氏 名  野 村  徹 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１財政問題 １．財政について 
 ア．運用益について 
２．第４次三郷市総合計画後期基本計画に

おける財政の見通しについて 
３．借金がなくなることはあるのか 

財務部長 
会計管理者 

２産業問題 １．商工業・農業の振興策について 
 ア．現状 
 イ．工業 
 ウ．商業 
 エ．農業 

産業振興部長 
 

３交通問題 １．交通対策について 
 ア．デマンド交通について 
 イ．車いすの通行について 
 ウ．市内循環バスについて 

環境安全部長 
建設部長 

４地域問題 １．水害対策について 
 ア．調整池を造成するには 
 イ．下に深く掘る工法は 
２．葛飾区より戸ヶ崎の信号機について 

環境安全部長 
建設部長 

 



通告番号１０  議席番号１０  氏 名  和 田  司 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１まちづくり

問題 
１．公共施設等管理計画について 
 ア．基本方針 
２．北公民館（北児童館） 
 ア．進捗状況は 
 イ．地域住民の意見は 
 ウ．早期の建替えを 

市長 
企画総務部長 

２平和問題 １．ヒバクシャ国際署名の推進について 
 ア．平和首長会議の一員として署名する

ことについて 
 イ．公共施設に署名用紙の設置を 
２．平和啓発事業の拡充を 
 ア．広島・長崎市の平和式典に小中学生

の派遣などについて 

市長 
企画総務部長 
 

３環境問題 １．歩道整備 
 ア．中央通り（高州１丁目）歩道段差解

消を 
２．カーブミラーの改善 
 ア．県道三郷松伏線（高須大入バス停近

く）の改善を 

環境安全部長 
建設部長 

 



通告番号１１  議席番号１３  氏 名  鳴 海 和 美 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１行政問題 １．小中学校校庭等の防塵対策について 
 ア．現状と対策について 
 イ．芝生化について 
２．東京オリンピック・パラリンピック小

型家電回収について 
 ア．ホストタウンとしての意義から全員

参加の取り組みについて 
 イ．ホストタウンをアピールした回収

BOX の作成・設置を 

市長 
環境安全部長 
まちづくり推進部長 
学校教育部長 

２子育て支援

問題 
１．家庭訪問型子育て支援事業「ホームス

タート」の実施について 
子ども未来部長 
 

 



通告番号１２  議席番号１１  氏 名  稲 葉 春 男 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１アンケー

ト問題 
 

１．日本共産党三郷市議員団アンケートに

対し市長の考えは 
 ア．市民の暮らしをどう見るか 
 イ．市の施策に望むもの 
 ウ．開発について 
 エ．国政について 

市長 
 

２三郷中央

地区問題 
１．三郷中央地区交流施設整備等事業 
 ア．現状は 
 イ．これまでの過程 
 ウ．計画は 
２．PPP（PFI）に対する国の方針は 
３．他市の例は 
４．営利として、公共性は両立できるのか 
５．施設の建設、維持・管理に市民の意向 

 は 

市長 
企画総務部長 

３市内経済

問題 
１．地域の資源をいかした観光事業 
 ア．河川を利用した事業 
  ①江戸川、中川、大場川、第二大場川、

用水 
 イ．国道 298 号、県道等遊歩道 
 ウ．農業、商業 
 エ．グルメ 
 オ．寺、神社 
２．PR について 

産業振興部長 

４環境整備 １．放水路遊歩道にトイレの設置 
２．都市下水路のふたかけ（戸ヶ崎２丁目

から下流） 

建設部長 
まちづくり推進部長 

 



通告番号１３  議席番号１９  氏 名  工 藤 智 加 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１国民健康保

険制度につ

いて 

１．県単位化にむけての進捗状況について 
２．納付金及び標準保険税額について 
３．資格証・短期証の発行について 
４．国民健康保険税の引き上げは行わないこ

と 

市長 
市民生活部長 

２高齢者・介

護制度問題 
１．認知症施策の推進を 
 ア．認知症サポーターの養成とボランティ 

  ア活動について 
 イ．高齢者の見守り支援の充実を 
 ウ．成年後見人制度の利用促進を 
２．介護利用料の負担軽減の拡充を 

市長 
福祉部長 

３子育て支援

について 
１．保育所整備計画の見直しを 
２．障がい児保育支援の充実を 
３．就学援助制度の拡充について 
４．子ども食堂の支援について 
５．学校給食費補助制度の創設を 

市長 
子ども未来部長 
学校教育部長 

４環境整備 １．水路の整備計画について 
 ア．現況調査の進捗状況は 
 イ．安全対策の位置づけは 

建設部長 

５公共交通 １．市内循環バスのニーズ調査は 
２．協議会の設置について 
３．バス料金負担軽減策を 

環境安全部長 

 



通告番号１４  議席番号 １  氏 名  森  忠 行 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１貧困問題に

ついて 
１．貧困率 16.3％における三郷市の現状に

ついてどのように捉えているのか 
２．学校教育の中での問題への取り組みは 
３．貧困から来る各種格差についての考え

と取り組みは 
４. 地域社会への影響と対策は、まちづく

りへの影響は 

市長 
  
 

２ふるさと納

税について 
１．ふるさと納税制度による三郷市財政へ

の影響について 
２．寄附受け入れと返礼品についての考え、

取り組みの中での問題点は。その対策は 
３．ふるさと納税制度は地域社会を見直す

機会として捉えた発信はできないのか 

市長 
財務部長 
産業振興部長 
 

３障がい者支

援について 
１．特別支援学校へ通う肢体不自由児の皆

さんの現状についてどう考えているの

か、軽度の生徒の市内の学校への通学は 
２．市内には肢体不自由児の子どもたちの

クラスを作ることはできないか 
３．支援学校卒業後の進路についてどのよ 

うな対策を考えているのか。施設、作業 
所の考えは 

市長 

 



通告番号１５  議席番号 ６  氏 名  佐 々 木  修 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１安全対策 １．水難事故等への対策について 
ア．現状 
イ．学校での取り組み 
ウ．今後の対策 

２．救命講習について 

消防長 
学校教育部長 

２環境対策 １．人と動物とが共生する地域社会につい

て 
ア．進捗状況（今までの取り組み） 
イ．今後の対策 

市長 
環境安全部長 

 


